

272/2018

12. Oktober 2018

KVB-Kunden unterstützen KlimaPark Köln

Die Kunden der KVB unterstützen den KlimaPark Köln in Bilderstöckchen mit einer Spende in Höhe von 800 Euro. Das Spendengeld wurde am 1. September im Rahmen des Klimastraßenfestes auf der Neusser Straße gesammelt. Gegen eine Spende von mindestens zwei Euro konnten die Spender das Glücksrad drehen und verschiedene Preise gewinnen. Nun übergab Projektleiterin Marion Densborn den entsprechenden Scheck.

Insgesamt acht Projektgruppen arbeiten ehrenamtlich daran, den Stadtteil Bilderstöckchen klimafreundlicher zu machen. Im Netzwerk e. V. wird das Engagement von Bürgern, Vereinen, Unternehmen und der Stadtverwaltung gebündelt. Ein Element des Engagements ist der KlimaPark, zu dem unter anderem ein Klima-Lehrpfad, Baumpatenschaften und ein Insektenhotel gehören. Die Spende wird in weitere solcher Gestelle investiert, in deren Holzeinlagen Bienen, Wespen und weitere Insekten Unterschlupf finden.

Weitere Informationen: www.klimapark-koeln.de

Personen im Pressebild von links nach rechts:

Dr. Brigitte Jantz (Sozialraumkoordination Bilderstöckchen), Marion Densborn (Projektleiterin KVB), Rolf Collin (Gemeinschaft Wohnen Bilderstöckchen e. V.), Ulrike Han (Stadt Köln) und Johannes Boos (Bürger)

Foto: Stephan Anemüller / KVB

- STA -

